

Harmonika-Club "Stadt Zürich"

15 Jahre Dirigent Rico Lienhard

Das 15. Adventskonzert des Harmonika-Club "Stadt Zürich" unter der Leitung von Rico Lienhard fand am 1. Adventssonntag wiederum in der Thomaskirche in Zürich-Heuried statt. Am Vormittag wurde wieder der Gottesdienst von Frau Pfarrerin Jolanda Maioleth musikalisch umrahmt. Auf Wunsch der Pfarrerin wurde der Gottesdienst mit dem Marsch "Die Wacht am Gotthard" eröffnet. Auch eine Rosine aus dem Abendprogramm wurde den Kirchgängern zum Besten gegeben.

Bei Kaffee und Kuchen – aus den clubeigenen Bäckereien – konnte sich das Publikum auf das Konzert einstimmen. Viele Personen fanden trotz des grausligen Wetters den Weg in die Kirche, die wieder fast bis zum letzten Platz gefüllt worden ist.

Nachdem der Gottesdienst schon mit einem "Paukenschlag" eröffnet wurde, war dies auch beim Adventskonzert der Fall: mit dem Marsch "Turicum". Der Dirigent begründete diesen Beginn so: Überall, egal ob bei einem Konzert in einem Altersheim oder auf unseren Musikreisen ins Tirol, Südtirol, Oltrepò haben wir sämtliche Konzerte immer mit "Turicum" begonnen, ausser unsere Adventskonzerte. Warum eigentlich nicht?

Der Akkordeon-Klangkörper wurde auch in diesem Jahr mit zwei Klarinetten und einem Kornett ergänzt. Bei der "Schiwago-Melodie" konnte zum ersten Mal an diesem Abend Katharina Strehler am Kornett brillieren, bei "Petite Fleur" von Sidney Bechet zeigte Marcel Burch an der Klarinette sein Können. Yvonne Galla als zweite Klarinettistin untermalte die Musiktitel. Auch in diesem Jahr durfte ein Strauss-Walzer im Repertoire nicht fehlen: "Frühlingsstimmen" wurde von Rico Lienhard extra für dieses Konzert arrangiert.

Der zweite Teil war dann wieder etwas weihnächtlicher geprägt, da erklangen Titel wie "White Christmas", bei "The Little Drummer Boy" war unser Schlagzeuger Rolf Suss gefordert. Traditionell erklangen die Kornett-Klänge zu "Stille Nacht" von der Empore.

Das Publikum liess die Aktiven nicht ohne Zugaben das Konzert beschliessen und so gab es dann total 3 Zugaben, bis das Publikum ein Erbarmen mit den Aktiven hatte.

Mit dem Verklingen des letzten Tons an diesem Abend legt der Dirigent Rico Lienhard die musikalische Leitung des Harmonika-Club "Stadt Zürich" in neue Hände.



Vielen Dank Rico!



Harmonika-Club "Stadt Zürich"

Ab 2016 wird der Harmonika-Club "Stadt Zürich" von Isabelle Meier-Wild dirigiert werden. Isabelle hat die von Akkordeon Schweiz angebotenen Dirigentenkurse alle besucht und mit Bravour abgeschlossen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Isabelle.



Willkommen Isabelle Meier-Wild

Nochmals vielen Dank an Rico Lienhard, er war nicht nur während 15 Jahren unser musikalischer Leiter, sondern hat sich auch als Arrangeur (viele Titel hat er für den HCStZ arrangiert) und vor allem als Organisator von vielen Musikreisen hervorgetan. Vielen Dank und alles Gute, lieber Rico.

Andrea Flury, Präsidentin